

ABOGADOS Memoria de Gestión de 2016



Nuevos letrados del Colegio de Abogados de Jaén. VIVA JAÉN

El Colegio de Abogados termina el ejercicio de 2016 con superávit

JAÉN | El decano del Colegio de Abogados, Vicente Oya, ha presentado la memoria de gestión de 2016. La institución colegial termina el ejercicio con un incremento sustancial de las actividades, sin aumentar el presupuesto y con un ligero superávit, en esta ocasión de 8.478 euros con un resultado de 1.263.857 euros de ingresos y 1.255.379 de gastos. Han aumentado los documentos de entrada y salida, las impugnaciones, las previas y los expedientes disciplinarios, la actividad del Servicio de Orientación Jurídica y la Oficina de Intermediación Hipotecaria.

También ha celebrado la jura de treinta letrados, en el campus universitario de Las Lagunillas. Juraron María José Garrido Ogalla, María Quesada Gallardo, Rosa María

Garrido López de Medina, José Juan López García, María del Carmen Lorite Sampeiro, Fernando Robles Merinero, Ana María Marín Lechuga, Luisa María Molina Lorite, José Luis Cabrero Moreno, Santiago Cruz Roldán, Laura Diana Franco Sánchez, Silvia de la Torre Calzada, Gil Beltrán Ceacero, Purificación Granadino Gutiérrez, Patricia Salido Mota, Luis Eduardo Salido Mota, Eduardo Arroyo Chica, Martín Rodríguez Ruiz, Ángel Morales Fuentes, Manuel Rodríguez del Caño, María del Pilar Quesada Blanco, Silvia Sánchez Lara, José Alcalá Lechuga, María Dolores Ropa Pérez, José Manuel Gutiérrez Garrido, Lucía Pulido González, Ignacio Gallego Casanova, Judy Esperanza Fajardo Páramo, María Teresa Ogáyar Ponce y Carolina González Mata.